
 Erfahrungen mit GTX 760Erledigt

Beitrag von „John Doe“ vom 13. November 2013, 16:34

Moin

ich will meine Grafikkarte durch eine GTX 760 ersetzen hat jemand damit schon Erfahrungen
gemacht ? Läuft sie unter Mavericks ? Muss ich iwas einstellen oder läuft sie OOB wie meine
jetzige ?
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